

l'environnement et REJULADS) mobiliseront l'attention sur les partenariats de jeunes pour un développement durable par des ateliers de jeunes consacrés à la durabilité et à l'équité. Ces derniers permettront aux jeunes de montrer à un auditoire international la particularité de projets populaires novateurs dans le cadre desquels une action concrète sera prise en faveur du développement durable et de l'écologie sociale.

À l'occasion de la cinquième réunion de la Commission du développement durable et de la Session extraordinaire, les jeunes aimeraient bénéficier du soutien et des encouragements du Canada pour élaborer une Charte mondiale pour la jeunesse. Cette charte exposerait bon nombre des préoccupations et des questions que les jeunes doivent régler au quotidien. Elle présenterait également aux pays différentes voies visant à aider le travail des jeunes dans l'édification d'une société plus durable dans laquelle ils seraient pleinement intégrés.

L'appui permanent du Canada pour l'initiative Mission de sauvetage entreprise par Peace Child International est un projet qui emporte l'adhésion totale des jeunes. De nombreux jeunes Canadiens et mouvements de jeunesse laissent également entendre qu'il est nécessaire de fonder le travail sur une série plus large d'indicateurs (notamment des indicateurs sociaux et économiques) pour pouvoir traiter correctement le problème de la durabilité.

À plusieurs conférences internationales, on a relevé la présence de représentants de divers journaux ou revues spécialisés pour les jeunes. Les jeunes journalistes présents avaient eu la possibilité de faire un rapport des débats à l'intention des Canadiens ainsi qu'à d'autres citoyens d'autres pays dans le monde. L'aide du Canada aux journaux destinés à la jeunesse lors de la Session extraordinaire faciliterait la promotion de cet événement dans une optique de jeunes.

La condition essentielle à l'atteinte des objectifs que les jeunes et les mouvements de jeunesse du Canada ont fixés pour la Session extraordinaire est l'intégration active des jeunes à ce processus. Si la participation des jeunes est importante dans les processus de prise de décision sur l'environnement et le